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«Chapuis	sera	peut-être	capable	de	cadrer	un	tir
	(0	note)	 	01/02/2008	10:00	 	Avant-match	 	Lu	2.298	fois	 	Par	allez-racing	 	0	comm.

Alors	que	la	Coupe	de	France	nous	offre	un	derby	face	à	Metz	ce	vendredi,	partons	à	la	rencontre	de
Florian,	webmaster	de	Tousgrenat.com.	Il	nous	parle	notamment	de	l'atmosphère	autour	du	club,	des
mauvais	résultats,	de	l'avenir...

(racingstub.com)	Metz	réalise	une	saison	des	plus	noires.	Pourtant	la	saison	dernière,	Metz	survolait	la	Ligue	2.	Que	s'est-
il	passé	?	Qui	sont	les	responsables	de	cet	échec	?
(Florian)	Survoler	la	Ligue	2,	mais	avec	un	maximum	de	réussite.	On	a	tendance	à	croire	que	Metz	avait	un	effectif	incroyable	l'an	dernier
en	Ligue	2	et	que	c'était	l'équipe	du	siècle	!	Néanmoins,	si	on	y	regarde	de	plus	près,	on	se	rend	compte	que	de	nombreux	matches	sont
gagnés	de	peu	grâce	à	des	buts	opportunistes.	Quant	aux	responsables	de	cet	échec,	ce	sont	les	dirigeants	du	club.	A	force	de	vouloir
recruter	des	joueurs	de	Ligue	2	ou	du	National,	on	n'a	aucune	ambition	et	Metz	n'a	pas	fait	ce	qu'il	fallait	pour	se	maintenir	parmi	l'élite.

Les	dirigeants	lorrains	avaient	également	profité	de	la	fin	de	saison	dernière	pour	lancer	un	grand	projet	de
développement	du	club	pour	2010	(agrandissement	du	stade	notamment).	Que	va	devenir	ce	projet	avec	la	très	probable
relégation	?
Ce	projet	n'est,	selon	les	déclarations	des	dirigeants	messins,	pas	compromis	par	les	résultats	actuels.	Je	vous	laisse	comprendre	la
logique	de	nos	dirigeants.	Recruter	des	bons	joueurs	pour	la	Ligue	1,	sûrement	pas.	Être	muni	d'un	stade	de	32	000	places	pour	en
remplir	à	peine	le	quart,	alors	là,	c'est	la	priorité	du	club.

Yvon	Pouliquen 	a	remplacé	Francis	De	Taddeo	début	janvier.	Comment	l'arrivée	de	l'ancien	Strasbourgeois	a-t-il	été	vécu
?
C'est	un	bon	entraîneur,	et	je	ne	lui	tiens	pas	rigueur	des	résultats	de	l'équipe.	Nos	joueurs	sont	mauvais,	n'ont	aucune	fierté	et	voilà	le
résultat.	Vous	pouvez	mettre	Mourinho,	ou	le	meilleur	entraîneur	de	la	planète	à	la	tête	du	FC	Metz,	je	ne	vois	pas	ce	qu'il	pourrait	faire	de
ces	joueurs.

A	l'heure	où	le	club	traverse	la	période	la	plus	sombre	de	son	histoire,	qu'est	ce	qu'on	pense	quand	on	supporte	le	FC	Metz
?
Moi,	je	ne	pense	plus	rien.	Pour	être	honnête,	je	ne	supporte	Metz	que	depuis	la	saison	2000/2001.	J'ai	connu	vraiment	les	galères	du	club,
et	j'étais	encore	très	jeune	lors	des	grandes	années	du	club	(97/98),	donc	j'ai	du	mal	à	m'en	rappeler.	Disons	que,	pour	ma	part,	je
m'attendais	à	une	catastrophe	avec	ce	genre	d'équipe,	donc	je	ne	suis	pas	étonné.	Je	reste	supporter	des	Grenats	en	attendant	des	jours
meilleurs.	Tant	que	y'a	de	la	vie,	y'a	de	l'espoir,	non	?

Quels	sont	les	objectifs	messins	dans	cette	Coupe	de	France	?
Ne	pas	être	aussi	ridicule	qu'en	championnat.	Plus	sérieusement,	avec	Yvon	Pouliquen 	alias	"Monsieur	Coupe",	pourquoi	ne	pas	viser	les
quarts,	voir	les	demies	finales	de	la	compétition	?	Ce	serait	déjà	ça,	avoir	brillé	dans	une	Coupe,	à	défaut	de	n'avoir	pas	été	ridicule	en
Ligue	1.

Une	compagnie	de	bus	paye	le	déplacement	à	l'occasion	du	match	de	vendredi	soir.	Les	Messins	seront-ils	nombreux	à	la
Meinau	pour	ce	match	?
Nombreux,	je	ne	pense	pas.	Pour	ma	part,	j'étais	à	Strasbourg	l'an	dernier,	et	cette	année,	je	n'y	retournerai	pas	à	cause	de	l'horaire	de	la
rencontre	qui	ne	me	convient	pas,	mais	surtout	à	cause	de	cette	équipe	qui	n'est	apparemment	pas	capable	d'apporter	quelques	victoires
à	ses	supporters.	Si	c'est	pour	subir	les	provocations	des	Strasbourgeois	durant	la	rencontre,	tout	comme	au	match	aller,	alors	autant
rester	à	la	maison.	Et	je	pense	que	ce	sentiment	est	présent	chez	pas	mal	de	supporters	messins.	Pour	répondre	à	votre	question,	je	peux
vous	garantir	qu'il	y	en	aura	moins	que	l'année	dernière.

Parlez-nous	un	peu	de	l'un	ou	l'autre	joueur	qui	sort	du	lot	dans	votre	équipe	(Pjanic,	Gygax...)
Pjanic	est	un	très	jeune	joueur	lancé	dans	le	grand	bain	par	Francis	de	Taddéo	en	début	de	saison	face	à	Paris.	Il	est	technique,	et	apporte
beaucoup	au	milieu	de	terrain	messin.	Quant	à	Gygax,	c'est	un	bon	joueur	mais	un	peu	trop	blessé	à	mon	goût	pour	pouvoir	briller
régulierement	au	sein	de	cette	équipe	messine.

Pouvez-vous	nous	donner	des	nouvelles	des	anciens	strasbourgeois	(Strasser,	Diop,	Chapuis)	?
Strasser	et	Diop	sont	les	piliers	de	la	défense	messine.	Le	premier	est	très	apprécié	à	Metz	pour	ses	précédentes	années	chez	nous.	Le
second	est	le	patron	de	la	défense	messine,	et	on	peut	toujours	compter	sur	lui.	Malheureusement,	Jeff	Strasser 	est	blessé	depuis
plusieurs	mois	et	manque	terriblement	à	cette	faible	défense	messine.

Justement,	comment	a	été	vécu	l'arrivée	de	Cyril	Chapuis 	?	N'a-t-il	pas	encore	battu	son	précédent	record	du	nombre	de
hors-jeu	?
Cyril	Chapuis 	?	Je	l'ai	vu	jouer	deux	fois,	mais	je	n'ai	pas	le	souvenir	de	l'avoir	vu	toucher	un	ballon.	Il	est	invisible,	c'est	vraiment	difficile
d'être	plus	discret.	Je	le	trouve	personnellement	mauvais,	mais	laissons	lui	un	peu	de	temps.	Il	sera	peut-être	capable	de	cadrer	un	tir
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d'être	plus	discret.	Je	le	trouve	personnellement	mauvais,	mais	laissons	lui	un	peu	de	temps.	Il	sera	peut-être	capable	de	cadrer	un	tir
après	plusieurs	rencontres.	On	cherchait	un	buteur,	et	on	nous	annonce	l'arrivée	de	Cyril	Chapuis .	C'est	pourquoi	je	vous	dis	que	les
dirigeants	messins	ne	font	pas	ce	qu'il	faut	pour	construire	une	bonne	équipe.

Il	y	a	quelques	jours,	les	journaux	ont	annoncé	un	intérêt	de	la	part	d'Yvon	Pouliquen 	pour	Pascal	Johansen .	En	avez-
vous	entendu	parler	?	Qu'en	pensez-vous	?
Oui,	j'en	ai	entendu	parler.	Apparemment,	Johansen	ne	serait	pas	très	chaud	pour	rejoindre	Metz	selon	certaines	sources,	donc	son
arrivée	semble	compromise.	Pour	ma	part,	j'aurais	apprécié	qu'il	signe	à	Metz,	mais	je	ne	pense	qu'il	soit	assez	motivé	pour	porter	la
tunique	grenat."

Que	pensez-vous	de	la	saison	de	Strasbourg	?
Un	début	de	saison	impressionnant	avec	de	nombreuses	victoires.	L'équipe	alsacienne	m'a	beaucoup	impressionné,	notamment	Renteria,
une	excellente	recrue.	J'ai	l'impression	que	Strasbourg	lâche	un	peu	prise	ces	derniers	temps,	mais	le	maintien	semble	acquis	d'après	moi
car	Jean-Marc	Furlan 	arrive	à	composer	une	équipe	solide,	avec	des	joueurs	motivés	et	qui	mouillent	le	maillot.	Tout	ce	qu'on	n'a	pas	à
Metz,	quoi.

Qu'attendez-vous	pour	le	match	face	au	Racing	?	Un	pronostic	?
J'espère	bien	évidemment	la	qualification	pour	se	venger	du	match	aller	en	championnat	où	Strasbourg	est	venu	gagner	à	Metz.	Je	dirais
2-0	pour	Strasbourg.

Un	match	de	coupe,	c'est	forcément	spécial,	un	Strasbourg-Metz	en	coupe,	encore	plus.	Avez-vous	une	anecdote	à
raconter	sur	une	des	dernières	confrontations	des	deux	clubs	en	coupe	?
Je	n'ai	pas	le	souvenir	d'un	Strasbourg-Metz	en	coupe.	Et	je	n'ai	pas	d'anecdotes	spéciales	à	raconter	sur	ce	derby.

Que	peut-on	souhaiter	à	votre	club	pour	la	fin	de	saison,	qu'on	imagine	difficile	?
Dépasser	les	15	points,	et	faire	mieux	que	Brest	en	79,	je	crois	bien,	qui	avait	battu	le	record	du	plus	petit	nombre	de	points	marqués.

Pour	finir,	pouvez-vous	nous	présenter	votre	site	?
Tous	Grenat	fut	crée	en	2006.	Il	est	là	pour	parler	d'actualité	du	FC	Metz,	et	fournit	des	analyse	de	match,	des	notes	des	joueurs,	et	des
interviews	de	supporters	avant	les	matches.	Bref,	beaucoup	de	choses	que	le	site	officiel	n'a	pas	encore	mis	à	disposition	de	ses
internautes.	On	est	plusieurs	rédacteurs	sur	le	site,	notamment	pour	les	avant,	et	après	match.	Ce	site	rassemble	chaque	jour	de	plus	en
plus	de	visiteurs,	et	c'est	tant	mieux	!	Pour	ma	part,	je	souhaite	féliciter	toute	l'équipe	de	Racing	Stub,	un	site	que	je	consulte
régulièrement	alors	que	je	n'apprécie	pas	plus	que	ça	le	RCS,	mais	ce	site,	grâce	à	vos	analyses,	s'avère	être	un	des	meilleurs	sites	sur
l'actualité	d'un	club	de	L1.	Bravo.

Un	grand	merci	à	Florian	pour	ses	réponses	rapides	et	précises.	Rendez	lui	visite	sur	son	site	TousGrenat.com
allez-racing
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